

Incertidumbre pega a las constructoras

Las acciones de ICA y OHL México perdieron más de 4% en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), ya que eran presionadas por las débiles expectativas para el sector de la construcción del país y la intervención del peso.

Ayer los títulos de ICA fueron los que mostraron una caída de 4.93%, luego de que el pasado viernes informó que el acuerdo con el que buscaba vender a CGL, un contrato para dar servicios no correccionales a dos centros penitenciarios en México fueron cerrados porque el gobierno no aprobó la transacción.

Por su parte, las acciones de OHL se derrumbaron cerca 4.45%, siendo la tercera emisora con la mayor pérdida en el mercado de valores. La constructora cotizó en su menor nivel desde el 26 de junio de 2013. En lo que va del año acumula una caída de 15.1%.

El 20 de noviembre pasado, Moody's bajó la calificación crediticia del grupo OHL un escalón (de Ba3 a B1) con perspectiva negativa, debido al apalancamiento de la constructora y a pesar de la venta de 5% de Abertis y de 7.5% de OHL México para reducir la deuda.

4.93%

cayeron las acciones de ICA después de que el viernes el gobierno mexicano negó su aprobación a una operación con la firma CGL

Otras de las empresas que también sufrieron este lunes en la jornada bursátil fueron AeroMéxico que cayó 4.31%, mientras que IENOVA bajó 4.11% y Mexichem 4.04%. **ENRIQUE HERNÁNDEZ**